

Amenazas a la Comisión que Investigará la Corrupción

(IPS y AP)

BUENOS AIRES, 15 de noviembre.— Quedó ayer definitivamente constituida la comisión parlamentaria investigadora de las finanzas del Ministerio de Bienestar Social y de la cruzada de solidaridad, institución benéfica privada que utiliza fondos del Estado.

La demora en la formación de la comisión se produjo primero en virtud de la oposición del sector verticalista del oficialismo a que se llevase a cabo tal investigación, y luego por la impugnación que un sector del justicialismo hizo de la persona del diputado oficialista Juan Labake, quien había sido designado por el presidente de Cámara, Nicasio Sánchez Toravanzo, para ocupar la presidencia de la comisión investigadora.

Ayer el oficialismo sustituyó a Labake por el diputado Bernardo Montenegro. La comisión quedó finalmente constituida por el diputado gremialista Domingo López, que la preside, y los diputados Sorbrino Aranda, Manuel Cabaña y Bernardo Montenegro, por la mayoría. La vicepresidencia la ocupará Luis Troccoli, de la Unión Cívica Radical, principal partido opositor, y los restantes integrantes opositores serán Rafael Marino (Partido Intransigente) y Joaquín Durán (Movimiento Provincial de San Luis).

En su edición del día de hoy el matutino *La Opinión*, que se edita en la capital argentina,

informa que los integrantes de dicha comisión investigadora, que deberán analizar a fondo la gestión del exministro de Bienestar Social, José López Rega, recibieron una amenaza de la organización extremista de derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA), en la cual se intimaba a los miembros de la citada comisión a no llevar adelante la investigación. El doctor Troccoli, dice *La Opinión*, "confirmó anoche haber recibido hace 3 días una nota amenazante de la organización terrorista de ultraderecha, pero no dio trascendencia al episodio".

NÓ INVESTIGARAN A LOPEZ REGA

La conducta personal del exministro de Bienestar Social, José López Rega, actualmente en España, no es investigada por ahora.

Así lo afirmó el fiscal general de la fiscalía nacional de investigaciones administrativas, doctor Saadi Conrado Massue.

El magistrado formuló esa aclaración a raíz de la amplia difusión dada en los medios periodísticos sobre la construcción del "Altar de la Patria", un proyecto aprobado en vida por el presidente Juan Perón, y de un barrio en los alrededores de esta capital.

El fiscal Conrado Massue, agregó no se está investigando al menos por ahora, la conducta personal de López Rega, sino las posibles irregularidades en el Ministerio de Bienestar Social, a raíz de denuncias formuladas desde el propio seno del gobierno.

PROTESTA

Por otra parte, 3 mil trabajadores de la industria naval asentada en el norte del Gran Buenos Aires manifestaron ayer en protesta por los asesinatos, secuestros y amenazas de que son víctimas delegados y activistas del gremio.

Los trabajadores pertenecen a los astilleros Mestrina, Forte, Astarsa, Pagliettini, Cadenazzi, Costaguta, entre otros. Primero se concentraron frente al Sindicato de la Industria Naval, ubicado en la zona, y luego

fueron a la regional policial del área donde entregaron un documento señalando sus deseos de trabajar en paz, libres de amenazas provenientes de asesinos que el 8 de abril pasado mataron al activista Ernesto Valverde.

Mientras, un vasto operativo antisubversivo desarrollaron las fuerzas de seguridad en todo el país destinado a lograr la detención de "sediciosos", afirmaron hoy aquí los vespertinos locales.

En Santa Fe, capital provincial distante 500 kilómetros al norte de aquí, fueron detenidos 2 policías por supuestas vinculaciones que mantendrían con grupos declarados fuera de la ley.

En el rectorado de la Universidad Nacional del Litoral, que tiene asiento en Santa Fé, se practicó un allanamiento originado en una denuncia sobre un supuesto arsenal que habrían abandonado las anteriores autoridades de esa casa de altos estudios, que mantenían vinculaciones con la organización ilegal Montoneros.

En La Pampa, provincia distante unos 800 kilómetros al oeste de aquí, fueron detenidos 6 jóvenes acusados de pertenecer a una organización guerrillera.